

PRESENTACIÓN

Nos es grato iniciar esta edición, sabiendo que este año cumplimos una década al servicio de la información agropecuaria, siendo el conocimiento un valor estratégico para el desarrollo de nuestras poblaciones dedicadas al rubro agropecuario, a la fecha tuvimos un alcance de más de 200 artículos publicados, lo cual nos permite posicionarnos a nivel internacional de manera sostenida, para difundir, conocer y promocionar cada uno de los esfuerzos de los investigadores regados a lo largo de nuestra región sudamericana, los resultados alcanzados por cada una de las investigaciones, están al alcance de profesionales del área, estudiantes así como también de productores y demás personal interesado en la temática.

Gran parte de los temas de esta edición, están aportando datos novedosos al eje temático de suelos, sin duda es un aporte muy importante al recurso base de toda producción agrícola, pecuario, y forestal. Asimismo, en esta ocasión tenemos la participación de investigadores de los países de Perú y Colombia quienes tendrán siempre en la revista un espacio para la difusión de sus resultados.

Finalmente, invitamos muy cordialmente a los investigadores, a participar de las siguientes ediciones, la publicación de la revista es de manera sistemática con una frecuencia de cuatrimestral.

Ing.M.Sc. Estanislao Poma Loza
DIRECTOR a.i. IIAREN
FACULTAD DE AGRONOMÍA
UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN ANDRÉS